

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Splendides lumières du 8-Décembre pour le Poulet



Le sapin du Poulet.

Parmi les 13 hameaux de Creys-Mépieu, celui du Poulet, tout près de Creys, faisait belle figure pour la Fête des lumières de mercredi soir. Il aura fallu trois jours pour installer les 300 bougies et les guirlandes dans une magistrale œuvre conviviale.

D'un côté, l'installation a été réalisée par Jean, Charly, Gilles, Christian, Bruno et Cedric, tandis que la décoration était l'œuvre de Sandrine, de Lydie et de Christine, le tout étant fait avec de la végétation et des matériaux naturels ou issus de la récupération.

À 18 h, tout le quartier était réuni pour illuminer la rue et découvrir le sapin du Poulet !

Tous ces éléments resteront jusqu'au mois de janvier au centre du hameau en face du four communal et seront allumés tous les soirs.